

Primer mandatario de Venezuela llama a la unidad rumbo a los comicios presidenciales



Caracas, 27 mar (RHC) El primer mandatario de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó a la unidad de las fuerzas patrióticas con el fin de lograr la victoria en las próximas elecciones presidenciales, convocadas por la Asamblea Nacional Constituyente para antes del 30 de abril de este año.

Durante una asamblea popular con los trabajadores del sector del transporte en Caracas, ratificó Maduro su compromiso con la clase obrera para transformar a la nación sudamericana en una potencia económica y social.

El jefe de Estado venezolano agradeció al proletariado de su país el respaldo para asumir la candidatura única de las fuerzas revolucionarias, aglutinadas bajo las banderas del Gran Polo Patriótico.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/158538-primer-mandatario-de-venezuela-llama-a-la-unidad-rumbo-a-los-comicios-presidenciales>



Radio Habana Cuba